

Dissen

iPhone für den Überblick

[07.12.2011] Die Stadt Dissen setzt ab sofort auf den Einsatz von iPhones, insbesondere für die E-Mail- und Kalenderfunktionen. Für die Realisierung ist der IT-Dienstleister ITEBO verantwortlich.

Die Verwaltung der Stadt Dissen am Teutoburger Wald nutzt künftig iPhones. Bürgermeister Hartmut Nümann war der Erste, der sein Smartphone in Betrieb nahm. „Bereits nach wenigen Stunden war ich mit den wesentlichen Funktionen vertraut und kann nun meine E-Mails orts- und zeitunabhängig bearbeiten“, so Nümann. „Den größten Nutzen ziehe ich aus der Tatsache, dass meine Termine nun sowohl von meinem Sekretariat, als auch von mir selbst eingerichtet und überwacht werden können.“ Während bislang die Koordination von dienstlichen und privaten Terminen mit viel Aufwand verbunden war, habe er jetzt alle Informationen auf einen Blick. Im Vorfeld hatte ein planmäßiger Austausch des E-Mail-Servers der Stadt stattgefunden. Der IT-Dienstleister ITEBO hat nach eigenen Angaben nicht nur die optimale Hardware beschafft und installiert, sondern auch eine aktuelle Microsoft-Exchange-Umgebung. Zudem sei der abgesicherte Zugriff der Smartphones in enger Zusammenarbeit zwischen den Sicherheitsexperten von ITEBO und der Stadt Dissen realisiert worden.

(cs)

Stichwörter: Social Media, Dissen, iPhone